



「輝ける挑戦者たれ」  
**校長室の窓から**  
KUSHIRO MEIKI HIGH SCHOOL PHOTO ALBUM

2021.7.21

No.22

今回の夏季休業は7/22～8/16です。1年越しの東京オリンピックの関係で例年より少々前にずれた日程です。放送での全校集会では、この夏休み中に何か一つでも自分の世界を成長させてくださいと話しました。まだまだコロナ禍であり、様々な制限はありますが、時間を有効に使い有意義な毎日をご過ごしてほしいと思います。特に3年次生は進路活動が本格化します。地域の関係する皆様方、明輝生を是非よろしくお願ひします。



【ハンマー全国へ】6/23  
陸上部3年橘君が全道優勝  
インターハイ出場です。



【放送部全国へ】6/24  
2年小島さんがNHK杯アナ  
ウンス部門で全国出場です。



【WWLツツ-ツム連携】6/25  
北海学園札幌高校の事業と  
連携交流しています。



【野球支部予選】6/30  
江南高校に惜敗しましたが  
素晴らしい試合でした。



【SC1科目選択が ぐん】7/8  
1年次が系列及び科目選択  
について学びました。



【ウヰリトリ高校と交流】7/9  
一人一台端末を使用し個々に  
オンラインで国際交流しました。



【共同募金感謝状】7/9  
ボランティア部が社会福祉  
協議会から表彰されました。



【ニセ-キャラバン-キャンプ】7/14  
日本ユニセフ協会とZOOMで  
繋ぎ貴重な体験をしました。



【校内進路説明会】7/16  
各大学・専門学校から講  
師を招聘し行いました。



【本校独自の自由選択科目の時間】左から「アイヌ学」「理科課題研究」「生涯スポーツ」  
左が民族楽器トコリについて学び演奏体験している様子、次は音楽が植物の成長に及ぼす影響について研究している様子、そしてユニホックのゲームを体験している様子です。



【学校祭1日目】左から「開祭式」「垂れ幕」「行灯」  
昨年できなかった学校祭を今年は感染防止の工夫を凝らし無事実施できました。開祭式は3年のみの体育館と各クラスをオンラインで繋ぎ、行灯は校地内をパレードしました。



【学校祭2日目】左から「明輝横丁」「階段装飾」「クラスシンボル」  
屋台村ではなく2・3年次とも教室を装飾し横丁を、1年次は階段装飾です。体育館では、クラスシンボルと文化部作品の展示、更にeスポーツ大会で盛り上がりました。



【学校祭3日目】左から「クラスパフォーマンス」「吹奏楽演奏」「PTAによる弁当提供」  
湿原の風アリーナを貸し切り大画面を駆使したパフォーマンスは圧巻、吹奏楽部の演奏と皆のスマホライトも幻想的でした。PTAの皆様おいしいお弁当ありがとうございました。